



商業教育フェスタ



10月27日(土)、第12回商業教育フェスタが、和歌山市北ブラクリ丁商店街で開催されました。この取組は、商業教育の学習成果を広く一般に発表し、地域経済の担い手となる人材育成を目指すため開かれているものです。本校からは7名の生徒が参加し、伊都地方の焼き餅・煎餅・柿饅頭・高野槇・「かきもち」を販売しました。

夕暮れコンサート



11月2日(金)放課後、本校図書館で“夕暮れコンサート”が開催されました。中国の伝統楽器二胡の演奏家雪本直子さんによる演奏が行われ、50名余りの生徒・教職員が鑑賞し、柔らかく響き渡る二胡の調べにうっとりとした夕暮れをすごしました。

地震・火災避難訓練



11月1日(木)、全国一斉の緊急地震速報訓練報による避難訓練を実施しました。午前10時の訓練報が鳴り響く中、生徒たちはホームルーム教室で机の下に待避しました。地震の揺れが収まった後、化学教室で火災が発生したとの想定で全校生徒がグラウンドに避難しました。全校生徒がグラウンドに避難するまでの時間が昨年度より約1分遅くなり、避難時間に課題が残りました。

ソフトボール部新人戦6連覇!



11月3日(土)・4日(日)、平成30年度和歌山県高等学校ソフトボール部新人大会が田辺市の神島台運動場で開催され、本校ソフトボール部が見事6連覇を果たし、3月に佐賀市で開催される第37回全国高等学校ソフトボール選抜大会への出場を決めました。

人権・平和講演会

11月7日(水)、学校開放月間の一環として、全盲の落語家桂福点氏を講師にお迎えし「人権・平和講演会」を開催しました。講演では、桂福点氏に視覚障害者である自らの人生を振り返りながら障害者理解について楽しくお話していただきました。生徒たちはノーマライゼーションの理念に基づく社会について理解を深めることができました。



第2回学校運営協議会

11月7日(水)、第2回学校運営協議会が開催されました。今回は、学校運営協議会委員の方々に「人権・平和講演会」の桂福点氏の講演を聴いていただき、率直な感想を頂戴しました。その後、事務局から本校の人権教育方針等について説明し、人権問題について貴重なご意見をいただきました。



12月の主な学校行事

- 3日(月) 2学期期末考査
- ~5日(水)
- 5日(水) 単車通学生実技講習会(午後)
- 12日(水) 1年学問系統別説明会
- 2年進路LHR
- 16日(日) 第61回全商英語検定
- 21日(金) 終業式・表彰伝達・三者面談
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 三者面談
- ~27日(木)
- 28日(金) 仕事納め

